

## 1. Das Nest und die erste Bekanntschaft.

In einer Höhlung, welche die Zeit in einer mit Epheu überzogenen Mauer gebildet hatte, bauten ein Paar Rothkehlchen ihr Nest. Kein Platz hätte zu diesem Zwecke besser gewählt werden können. Geschützt gegen den Regen und geschirmt gegen den Wind, lag er in dem Garten eines Herrn, der seiner Dienerschaft den bestimmten Befehl gegeben hatte, die Arbeiten dieser kleinen Sänger, welche seine Befestigung, wie einen geheiligten Zufluchtsort gewählt hatten, nicht zu zerstören.

In dieses stille Mähdchen, nach dem kein leichtsinniger Schulknabe seine frevelnde Hand auszustrecken wagte, legte das Weibchen vier Eier, und nahm ihren Sitz mit dem Entschlusse darauf, daß nichts sie versuchen sollte, das Nest auf eine längere Zeit zu verlassen, bevor sie ihre Kindlein ausgebrütet.